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efetuar as entregas. O Sr. Arthur pontuou ainda que é facultado aos gestores das U. Es.
buscarem por meios próprios o material devidamente solicitado em ofício. A Conselheira
Graciete falou da importância das diretoras retirarem ou solicitar a entrega de material às
unidades, com o propósito de não faltar material para os alunos. A conselheira Graciete
questionou ainda sobre a possível falta de fraldas e carteiras em algumas U. Es. O Sr.
Arthur respondeu que nunca faltaram fraldas, e que não existe nenhum ofício demandando
por carteiras escolares. A Conselheira Geovana Oliveira Almeida constatou que o depósito
de material é farto, atestou que viu no depósito do "CEASA" grande quantidade de carteiras
escolares. Ela também questionou porque alguns materiais não foram entregues, como
agendas, estojos e aventais aos educandos. Sr. Wagner esclareceu que estão aguardando
chegar todo quantitativo, inclusive de cadernos, para compor o kit que será entregue aos
alunos -" não faz sentido entregar agenda antes dos cadernos e outros materiais". Sr.
Geovana Oliveira Almeida perguntou sobre os uniformes escolares, Sr. Wagner informou
que os uniformes, provavelmente chegarão até as unidades escolares no final do mês de
maio. Sr. Helmar Amorim questionou quantos caminhões fazem o serviço de entrega e Sr.
Arthur respondeu que no momento dois caminhões atendem, sendo um da prefeitura e
um particular dando apoio. Sr. Wagner mostrou um caminhão laboratório móvel que está
em processo de reforma. As conselheiras Graciete Santana Nogueira Nunes e Geovana
Oliveira Almeida perguntaram porque os ônibus com defeito não são consertados e foi
informado pelo Sr. Wagner que o conserto é demorado, devido a imensa burocracia para
aquisição de peças, além disso, relatou que devido ao alto custo, muitas vezes não se toma
viável a recuperação destes Ônibus, sendo preferível a locação de novos ônibus escolares.
Ao final da visita os conselheiros constataram que o Galpão de Material e Suprimento
Escolar está devidamente abastecido e em condições de atender às necessidades das
unidades escolares nesse início de ano. •"•**••"*"•**"*•******"*"********••***•**

Conselho d^ Acompanhar^ept9 ^ Controle Social do FUNDE^^
ATA DA ASSEMBLÉIA EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO DE ACOMPANHAMENTO

E CONTROLE SOCIAL DO FUNDEB
Aos nove dias do mês de maio de dois mil e dezenove, às nove horas e cinqüenta minutos,
realizou-se na sede da Casa dos Conselhos, situada na Rua Sete Capitães, n 46, Centro,
nesta cidade, a terceira Assembléia Extraordinária do Conselho de Acompanhamento
e Controle Social do FUNDEB do município de Campos dos Goytacazes, conforme
convocação e publicação em Diário Oficial local, presidida por Helmar Amorim de Souza
Oliveira, presidente do Conselho de Acompanhamento e Controle social do Fundo de
Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e da Valorização dos Profissionais
de Educação e pela secretaria executiva, Senhora Maria Carolina Costa Dias, para tratar
da seguinte pauta: Análise dos comprovantes da prestação de contas {ano base 2018);
Emissão do parecer conclusivo deste Conselho e assuntos gerais. Estiveram presentes
os Conselheiros: Wagner de Paula Almeida Pereira, Rosana de Souza Bastos, Chrístíane
Monteiro Alves Tinoco Leite, Jhoni Barras da Silva, Angela Patrícia Ricardo da Silva, Marcos
Messias da Siiva Santos, Helmar Amorim de Souza Oliveira, Otávia Dias, Geovana Oliveira
Almeida, A Assembléia foi iniciada pelo presidente Helmar Amorim de Souza Oliveira, que
agradeceu a presença de todos. Iniciando a ordem do dia o presidente fez a leitura da
ata da Assembléia anterior e da Ata da visita ao Suprimento Escolar que foi aprovada e
assinada por todos os conselheiros que se fizeram presentes naquelas datas. Em seguida
Helmar explicou a ausência da Conselheira Graciete Santana Nogueira Nunes por motivos
pessoais. O Presidente apresentou o documento e notas da prestação de contas ano base
2018 para análise dos Conselheiros no valor total de R$ 201-046.338,18 {duzentos e um
milhões quarenta e seis mil trezentos e trinta e oito reais e dezoito centavos) para análise
dos Conselheiros. Novamente o presidente explicou que foram feitas todas as reuniões para
maior transparência. Após análise das notas comprovantes de obras, o presidente Helmar
passou a votação e emissão desse parecer conclusivo sendo aprovada sem ressalva por
unanimidade. O Presidente agradeceu a presença e participação de todos nas últimas três
Assembléias e visita técnica. Encerrada a reunião às dez horas e quarenta minutos, eu,
Maria Carolina Costa Dias, secretária executiva deste Conselho, lavra de dou fé com a
assinatura de todos os presentes nesta Ata. xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx

Conselho dp Açprt^panhamento a Controlp Spçj^l do FUNDEB

ATA DE VISITA DO CONSELHO DE ACOMPANHAMENTO E CONTROLE SOCIAL DO
FUNDEB

Aos dois dias do mês de maio de dois mil e dezenove, às dez horas, realizou-se no Galpão
de Material e Suprimento Escolar, situado na Rua Mario Matos Goulart, n 106, Parque
São Caetano, nesta cidade, a visita do Conselho de Acompanhamento e Controle Social
do FUNDEB do município de Campos dos Goytacazes. Este Conselho esteve em visita
com o objetivo de verificar o uso da verba do FUNDEB para aquisição de material didático
e de higiene pessoal, ventiladores, aparelhos de ar condicionado e bebedouros a serem
distribuídos nas Unidades Escolares. Estiveram presentes os Conselheiros: Wagner de
Paula Almeida Pereira, Graciete Santana Nogueira Nunes, Helmar Amorim de Souza
Oliveira, Geovana Oliveira Almeida. Foram recebidos pelo Sr. Arthur e Sr. Irenio. Durante a
visita foi observado e conferido todo material armazenado. Sr. Wagner de Paula de Almeida
pontuou que o material não está apenas armazenado, mas será entregue às unidades
escolares à medida das necessidades das mesmas. A conselheira Graciete Santana
Nogueira Nunes, após averiguar o material armazenado, perguntou se o material é suficiente
para as Unidades Escolares, principalmente o material de higiene pessoal, como fralda,
lenços umedecidos. Sr. Arthur informou que o material supre a necessidade das creches,
onde é feito um controle de quantidade a ser usado por dia, de acordo com o quantitativo
de crianças informado pelos gestores das unidades escolares. A conselheira Graciete
perguntou ainda como é a entrega desse material. Sr. Wagner de Paula Almeida Pereira,
representante do Poder Executivo, esclareceu que é entregue devidamente às escolas e
creches, onde o transporte segue uma Rota para entrega. Sr. Arthur informou que a entrega
está sendo realizada com freqüência e que segue um cronograma de Rota para entrega,
para suprir as necessidades, informou que possui um caminhão baú próprio, mas que este
se encontra acidentado, e que a Diretoria de Nutrição emprestou um caminhão baú para

pago em aluguel de imóveis para funcionamento de unidade escolar. O Conselheiro Wagner
explicou a conselheira Graciete, que chegou no decorrer da assembléia, que o maior valor foi
utilizado no pagamento de remuneração dos profissionais do magistério da educação básica
em efetivo exercício da rede pública conforme a possibilidade prevista em Lei, ratificado a
legalidade dessa possibilidade pelo presidente do FUNDEB. Alguns conselheiros solicitaram
esclarecimentos e detalhamento de algumas notas, além de fiscalização e comprovação
de aquisição de material, onde ficou acordado que o representante Wagner iria solicitar a
Secretaria de Fazenda do Município e traria na próxima reunião desse Conselho. A visita
aos galpões de suprimento escolar ficou agendada para a quinta-feira, dois de maio às
nove horas com saída da Casa dos Conselhos. A reunião extraordinária, onde concluirão
a análise da documentação pertinente e farão emissão de parecer conclusivo, referente
ao recurso dois mil e dezoito ficou acordada e agendada, pelos presentes, para quinta-
feira, nove de maio de dois mil e dezenove, às nove horas nesta Casa dos Conselhos.
Após esse momento, passado aos Assuntos Gerais, a conselheira Geovana parabenizou
o Presidente Helmar a iniciativa da realização de visitas ao galpão de distribuição de
materiais pedagógicos das unidades escolares, como forma de valorizar ação fiscaiizadora
deste conselho. Em seguida o presidente Helmar, seguindo a pauta, apresentou o modelo
de regimento interno do Conselho sugerido pelo Governo Federal e após leitura colocou
em votação, onde aprovaram por unanimidade e foram feitas as correções devidas a
recolhida assinatura de todos, para assim enviar para publicação. O conselheiro Jhoni
arguiu o conselheiro Wagner quanto aos materiais e uniformes para os alunos da rede e o
mesmo esclareceu que estão em licitação. A conselheira Graciete explicou sua ausência
na assembléia anterior por motivos particulares e convidou os conselheiros para reunião
no Sepe que acontecerá dia trinta de abril, às dezoito horas e terá como pauta reajuste
salarial, eleição para diretores. O Presidente Helmar solicitou informações do conselheiro
Wagner, representante do Poder Executivo - SMECE, em relação ao material tecnológico
para este Conselho, que foi respondido pelo mesmo que a compra do material encontra-
se em processo de licitação. Encerrada a reunião às onze horas e dez minutos, eu, Maria
Carolina Costa Dias, secretária executiva deste Conselho, lavro de dou fé com a assinatura
de todos os presentes nesta Ata. Xx
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